

Le 7 mai 2024

## Quatrième bourse annuelle Megan Whitfield : source d'inspiration pour la nouvelle génération de militantes et militants

Les leaders syndicaux réunissent les qualités suivantes : solidité, enthousiasme, compétence et compassion. Ils sont déterminés à améliorer la vie des travailleurs et travailleuses. Militante syndicale et travailleuse des postes durant de nombreuses années, la consœur Megan Whitfield réunissait toutes ces qualités, et bien d'autres. Elle a été le mentor et l'amie de nombreuses personnes, et elle a consacré sa vie à améliorer celle des travailleurs et travailleuses.

La consœur Whitfield est décédée en 2020. Le STTP et le mouvement syndical ont alors perdu l'une de leurs étoiles scintillantes. Nous avons promis de faire en sorte que son souvenir et son immense contribution ne tomberaient pas dans l'oubli.

En son honneur, et pour promouvoir son legs, le STTP a lancé la bourse Megan Whitfield en 2021. Depuis, la bourse a été remise à des membres en règle du STTP, ou à une ou un de leur enfant à charge. Ces personnes sont issues d'un groupe d'équité, étudient dans un domaine portant sur les droits de la personne ou le monde syndical, dans une institution d'enseignement postsecondaire publique au Canada. Cette année, il y aura remise de deux bourses de 2 500 \$ chacune.

La bourse permet d'atténuer le fardeau financier de la nouvelle génération de militantes et militants et futurs leaders syndicaux.

La consœur Whitfield savait que des travailleurs et travailleuses doivent franchir des obstacles supplémentaires en raison du racisme systémique. En tant que femme noire syndicaliste, elle comprenait que, si le racisme et le sexisme ne sont pas neutralisés, les travailleurs et travailleuses ne seront jamais réellement égaux. Elle faisait valoir la nécessité d'un mouvement syndical puissant, inclusif et opposé au racisme. Elle a été un modèle d'inspiration pour un nombre incalculable de personnes, et ses efforts pour contrer le racisme, le sexisme et l'intolérance doivent se poursuivre.

La consœur Whitfield serait fière de constater le grand nombre de travailleuses et travailleurs ici même, au Canada, et ailleurs dans le monde, qui prennent conscience de leur pouvoir et qui utilisent leur force collective pour exiger un traitement juste et équitable de la part de leur employeur. L'énergie ressentie dans les lieux de travail, sur les lignes de piquetage et dans les rassemblements est la même que celle que la consœur Whitfield a insufflé au mouvement syndical. Grâce à elle, nous sommes plus forts, et nous continuerons de communiquer la même énergie et le même enthousiasme à chacune de nos luttes, à sa mémoire.

Pour en savoir davantage sur la bourse Megan Whitfield et sur la façon de poser sa candidature :

<https://www.sttp.ca/fr/bourse-MW>

Solidarité,



Jan Simpson  
Présidente nationale

2023-2027 / Bulletin n° 103  
/bk sepb 225 / map scfp 1979

Balayez le code QR pour voir les bulletins parus récemment >

Le STTP reconnaît, en tout respect, que son bureau est situé sur le territoire traditionnel et non cédé des peuples anishinaabés.

